



文化発表会 盛会のうちに終わる

23日(土)文化発表会の参観につきましては、対応が二転三転しまして申し訳ありませんでした。大きな混乱もなく無事に終わることができたかと思いますが、お気付きの点がございましたら身近な職員にお伝えください。よろしくお願いいたします。

さて、文化発表会は盛会のうちに終わることができました。この1ヶ月ぐらい、練習の様子から気運が高まっているなど感じていましたが、期待を裏切らないすばらしい内容でした。振り返りながら様子を紹介します。

【オープニング】

実行委員会によるオープニングムービーがありました。まさにつかみはOKといったところですね。ユーモアある演出で始まりの雰囲気を和ませてくれました。生徒会の皆さんもですが、こういう演出がうまいなあといつも感心させられます。



【国語意見発表】

前田純成さん(1B)、大學梅乃さん(2A)、鶴田美羽さん(3B)の発表でした。自分のことばで思いを伝えることは難しいことですが、自分の思い(メッセージ)を届けるすばらしい内容でした。

【英語暗唱弁論】

川崎大慶さん(3B)、谷山大治さん(3B)、内村稟さん(3A)の発表でした。インターネットの世界で扱う言語は99.9%外国語で特に英語です。英語に親しむことで世界が広がります。暗唱や弁論を通して英語の世界が広がっていくことを期待しています。

【長崎を巡る 2年総合】

修学旅行で訪問する長崎について発表しました。「雲仙普賢岳」については霧島と比較してまとめました。長崎については軍艦島や出島、文化について寸劇を交えながら発表しました。また、原爆を通して平和へのメッセージを朗読劇として発表しました。修学旅行を目前に控え、事前学習がしっかりできていることに感心するとともに、発表における表現の素晴らしさに感心しました。



【農業体験学習 in 美しい町小林 1年総合】

1学期に実施した農業体験学習について発表しました。11のグループがそれぞれ全く違う表現方法で発表しました。ユーモアも交えながら、伝えるポイントをしっかり押さえて発表しているのには驚かされました。1年生の初々しさと相まって楽しく観させてもらいました。



【合唱コンクール】

この日のために、昼休み、放課後と寸暇を惜しんで練習してきました。感動に値する合唱コンクールで、先生方や保護者の方にも感謝の気持ちを伝えられたのではないかと思います。3年生は西諸小中音楽大会で歌声を披露することになります。

【吹奏楽部演奏】

「東京スカパラダイスオーケストラ」「宿命」「YOASOBIメドレー」の3曲を披露しました。吹奏楽部は定期演奏会を11月28日(日)に予定しています。バージョンアップした演奏が期待できそうです。お楽しみに(^^)



【3年劇 「かがみの孤城」】

1時間の劇を創り上げることは大変なことです。3年生全員で、キャスト、小道具、大道具、音響を分担し創り上げたすばらしい劇でした。テンポもよく観客を飽きさせない工夫がいくつもありません。これから生きていく上で大切なメッセージがいくつもありませんので、観客の皆さんそれぞれで感じてもらいたいと思います。



他にも「図書館まつり」「展示(書道、美術、1年総合、英語、理科自由研究、技術高校紹介、家庭オリジナル広告)」など、内容の濃い文化発表会が実施できました。準備にも積極的に生徒の皆さんが関わってくれたと聞いています。日頃の座学での学びからは見えない子どもたちの様子を観ることができ、嬉しく思ったところです。

